

**Goldmann - Bücher
werden Ihnen
immer gefallen!**

Ein amüsanter Urteil über Edgar Wallace:

„... Vor dem Einschlafen pflege ich gewöhnlich noch einige Seiten zu lesen. Es war 11 Uhr, als ich im Hotel „Die Drei Gerechten“ zur Hand nahm – es war 5½ Uhr, als ich das Buch fortlegte. Ich hatte Schlaf und Müdigkeit vergessen. Fazit: Ich verschief den nächsten Morgen. Kostenpunkt: M. 30.– Tagesspesen.

Mit dem zweiten Buch „Der Unheimliche“ ging es mir nicht besser. Ich hatte mich mit lieben Freunden zum Weekend nach Buckow verabredet, wo wir u. a. eine gemütliche Bridgepartie machen wollten. Nach dem Essen fällt mir durch Zufall Ihr „Unheimlicher“ in die Hände. Ich lese, lese, lese, verstecke mich vor meinen Freunden, um ungestört lesen zu können, vergesse Bridgepartie und Weekend. Fazit: M. 20.– entgangener Gewinn. (Ich gewinne gewöhnlich.) Erfahrung: Wallace-Bücher sind teuer! Die beiden kosten mich M. 50.–.

Nutzanwendung: Die Erfahrung ist M. 50.– wert, denn der erzielte Gewinn an spannender Erregung, an leidenschaftlichem Mitgehen mit den Geschicken der Helden, an dem Vergnügen durch das Grotteske und Unheimliche der Handlung, das bis zur letzten Zeile anhält, wiegt den Verlust von M. 50.– voll auf. Deshalb muß ich Ihnen danken für die unterhaltsamen Stunden, die mir die Bücher bereitet haben.

Sie haben einen Wallace-Werber an mir gewonnen.“

W. F. in Berlin.

Alle
Goldmann - Bücher
sind
große Erfolge!

WILHELM GOLDMANN VERLAG